
意見交換会【印西 CC次期中間処理施設整備】に関するアンケート集計結果 
 

 ※出席者はサンクタス住民６名 その他（市内）１０名 

①賛成 ②どちらかと言えば賛成 ③どちらかと言えば反対 ④反対 ⑤わからない 

  １ ６  
  【木刈１】 【サンクタス３・木刈 3】  

①賛成  

 

 

②どちらかと言えば賛成  

 

 

③どちらかと言えば反対  

■都市計画、まちづくり、周辺環境、健康等の観点から、現在地以外が望ましい。【木刈４丁目】 

 

④反対  

■印西市は連続、住みやすい都市日本一となっている。千葉ニュータウン中央は、これから印西市の顔となる地区であり、駅前にクリーンセンターを造るべきでない。事

業組合は、印西市/白井市/栄町から成立っている為、建替毎に持回りすべきと考えます。結果的には、現在地に印西市庁舎を建設すべきと考えます。【サンクタス】 

■現在地については「建替用地があるから選定に含める」という理由はあり得ない。何故、駅周辺に設置するのか理由が不明。候補地に現在地を含める事が矛盾してい

る。【サンクタス】 

■印西市の発展を考えたら、駅周辺の１等地（商業地）に、大変不利益な事だと思います。住民も沢山住んでいるので、良く考えてほしいと思います。【サンクタス】 

■９住区での建設について、大塚３丁目住民を中心とする反対運動で白紙撤回され、その際に、現在地での建設もしないことになった。印西市の新しい玄関口にクリー

ンセンターはふさわしくない。【木刈１丁目】 

■①印西市のまちづくりから見て現在地は好ましくない。 

②何故、現在地を候補地に挙げたのか明確な理由説明がない。 

③現在地の大気汚染の進行状況から見て、更なる現在地での施設更新は好ましくない。近隣住民の精神的不安/苦痛を考えるべきだ。 

④H２２年度に出された移転を求める多くの署名を考慮すべきである。【木刈４丁目】 

⑤わからない  

 

 

※現在地からのサンクタス・木刈地区の位置関係につきまして別図を参照してください。 

  

開催地区 
サンクタス千葉ＮＴ中央
（管理組合）（周辺地区） 候補地名 現在地 

実施日時 ７月 13日（日）10：00～ 世 帯 数  410 アンケート 

提出数 
６ 

実施場所 印西クリーンセンター会議室 出席者数 １６ 
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クリーンセンター 

 

約 700ｍ 

 

印西クリーンセンターと木刈地区の位置関係を
図面に表記。 

    は、印西クリーンセンターの敷地境界か

ら概ね３００ｍの範囲にかかる町内会等です。 

 

    ＝小倉台アビック２１ 

    ＝サンクタス千葉 NT 中央 

 
 

  

 
 

クリーンセンター 

高 花 地 区 

 

約 1.２ｋｍ 

 

印西クリーンセンターと高花地区の位置関係を
図面に表記。 

    は、印西クリーンセンターの敷地境界か

ら概ね３００ｍの範囲にかかる町内会等です。 
 

    ＝小倉台アビック２１ 

    ＝サンクタス千葉 NT 中央 

 
 

  

木刈地区 


